

Presseinformation

bluAqua unterstützt *Go Ahead!* beim Kampf gegen HIV/Aids und Armut im südlichen Afrika – großzügige Spende zum Jubiläum

Die junge Hilfsorganisation *Go Ahead!* feiert in diesem Sommer ihr fünfjähriges Bestehen. Als Geburtstagswunsch sollen fünf Kinderbetreuerinnen finanziert werden, die sich um marginalisierte Kinder in der südafrikanischen Provinz KwaZulu-Natal kümmern. Die Firma bluAqua aus Wesel unterstützt das Vorhaben mit einer großzügigen Spende von 150 Euro.

Was mit dem Freiwilligendienst von sechs deutschen Abiturienten begann, ist heute eine bundesweit vernetzte Hilfsorganisation mit einem jährlichen Spendenvolumen von über 120.000 Euro. Mit der Förderung von lokalen Bildungsprojekten unterstützt *Go Ahead!* ehrenamtlich benachteiligte Kinder und Jugendliche im südlichen Afrika, insbesondere Kinder, die ihre Eltern durch Aids verloren haben. Als Anlaufstelle für junge Erwachsene vermittelt *Go Ahead!* außerdem zahlreiche Freiwilligendienste und Praktikumsplätze in dieser Region.

Von der Idee zur bundesweiten Hilfsorganisation

Geprägt von den Eindrücken während ihres Freiwilligendienstes in Südafrika entschlossen sich die angehenden Studierenden, auch in Deutschland weiter einen Beitrag zur Verbesserung der Lebensbedingungen im südlichen Afrika zu leisten. Mit dem Ziel, den Teufelskreis aus HIV/Aids, Armut und sozialen Folgen der Epidemie mithilfe von Bildung zu durchbrechen, entstand 2007 *Go Ahead!*. Heute erhalten bereits 698 Aids-Waisen durch das Engagement junger Menschen in Deutschland psychologische Betreuung, warme Mahlzeiten sowie Hausaufgabenhilfe und Freizeitangebote. Außerdem ist *Go Ahead!* Anlaufstelle für zahlreiche Jugendliche, die im südlichen Afrika einen Freiwilligendienst absolvieren wollen.

Spende zum Jubiläum

Anlässlich des fünfjährigen Jubiläums wünschte sich *Go Ahead!* Spenden, um davon fünf zusätzliche Kinderbetreuerinnen in einem südafrikanischen Partnerprojekt finanzieren zu können. Für Torsten Borstel, Geschäftsführer der Firma bluAqua und selbst *Go Ahead!*-Mitglied, war sofort klar, dass er einen Beitrag leisten wollte: „Ich bin beeindruckt von der professionellen Arbeit, die junge Leute bei *Go Ahead!* leisten – gerne unterstütze ich mit meiner Spende nicht nur den Kampf gegen Aids, sondern auch das Engagement der Aktiven. Weiter so!“

Erfolgreiche Bilanz

Besondere Highlights der jungen Vereinsgeschichte waren die Kampagnen *kickHIV!* und *BreakTheCycle*: Mit der Unterstützung zahlreicher Prominenter wie Mesut Özil und Philipp Lahm konnten im Rahmen von *kickHIV!* 2010 rund 35.000 Euro für Aids-Aufklärung in Südafrika gesammelt werden. Wie die Auswertung heute zeigt, konnte das Wissen der teilnehmenden Kinder und Jugendlichen zu HIV/Aids über Fußball-Trainingseinheiten deutlich gesteigert werden. Mit *BreakTheCycle* startete *Go Ahead!* 2011 seine erste Aufklärungskampagne: Mit einem großen Schulworkshop in Berlin, einem umfangreichen Online-Angebot und zahlreichen Aktionen im ganzen Bundesgebiet wurden Menschen für den Teufelskreis aus HIV/Aids, Armut und mangelndem Bildungszugang sensibilisiert.

In weiteren Partnerprojekten von *Go Ahead!* werden Lehrkräfte gefördert, Kinderpatenschaften vermittelt und die politische Artikulation Jugendlicher unterstützt. Zu den Unterstützern von *Go Ahead!* zählen unter anderem Schauspielerin **Cosma Shiva Hagen**, die Musikgruppe **JAMARAM** und Friedensnobelpreisträger **Desmond Tutu**.

Informationen, Materialien und vollständiges Presse-Clipping unter:

www.goahead-organisation.de/presse

Kontakt und weitere Informationen:

Go Ahead!

Christian Lichtenberg (Leiter Öffentlichkeitsarbeit)

01578-3058253

c.lichtenberg@goahead-organisation.de

bluAqua

Torsten Borstel (Geschäftsführer)

05071-7821890

borstel@bluaqua.com

www.bluaqua.com

Referenzen-Auswahl:

Wikipedia:

http://de.wikipedia.org/wiki/Go_Ahead!

UniSpiegel 12.04.2012: <http://www.spiegel.de/spiegel/unispiegel/d-69934730.html>

Frankfurter Allgemeine Zeitung vom 06.04.2010: http://www.goahead-organisation.de/content/e166/e197/e1807/e1866/FAZ_06042010_ger.pdf

RTL-TV-Beitrag vom 19.05.2010: <http://www.youtube.com/watch?v=ptrBic7Sx2I>

FAZ-Hochschulanzeiger 11/2010:

http://www.goahead-organisation.de/content/e40/e96/e2377/e2380/22112010_faz_hochschulanzeiger_ger.pdf

Focus Online 05/2010:

http://www.focus.de/sport/fussball/wm-2010/wm-lahm-und-oezil-als-botschafter_aid_510548.html

Werden Sie aktiv!

Unterstützen Sie unsere Projekte unter <http://www.goahead-organisation.de/helfen/projektspende>.

Informieren Sie sich über unsere Lokalgruppen unter http://www.goahead-organisation.de/helfen/pro_active.